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    «No hay corrientes complicadas en esa zona de
Jaizkibel»
        Miércoles, 25 octubre 2017, 06:42          Óscar Mayor es instructor en la Escuela de
Buceo Donosti. Se conoce la zona de la cala de Justiz en Jaizkibel al dedillo. El experimentado
buceador asegura que «no es una zona especialmente complicada para bucear o hacer pesca
submarina. No hay corrientes que compliquen en exceso este tipo de deportes». Eso sí,
recuerda que el pasado viernes la mar estaba «bastante complicada. No sé lo que pudo pasar
pero una ola o un mal golpe al final pueden ser muy peligrosos en una zona como esta. El
mínimo descuido lo puedes pagar caro». Mayor también colaboró en las labores de búsqueda,
ya que los responsables del operativo contactaron con él para conocer más al detalle el lugar.
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